



Regards vers le Haut

Samedi 20 septembre 2014

Sommet du développement dans la MRC du Haut-Saint-François

Résumé de l'après-midi

Prise de notes : Rémi Vachon

Panel sectoriel

- Image de marque pour la MRC du HSF
- Une chambre de commerce pour la MRC HSF, enfin!
- Forêt est sous-exploitée
- Milieu touristique, message politique est passé

3^e plénière

- Achat local – cafétéria aux mains d'une transnationale
- Il y a un pouvoir de négociation envers les bureaux chefs (marché alimentation)

Panel supralocal

- Difficulté de recrutement (semi-spécialisé et spécialisé)
- Difficulté pour toutes catégories d'emplois
- Accueil des nouveaux arrivants
- Ressourcerie du HSF

4^e plénière

- Marché public?
- Embauche locale, est-ce que nous sommes prêts à faire des efforts?
- Agriculture à l'échelle humaine

5^e plénière

- Pas assez appel aux jeunes
- Sentiment d'appartenance supralocal à développer
- Travail en synergie